



OFFICE OF THE GOVERNOR OF UTAH VIA GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/la trompeta

## Retrato de un asesino

- Joel Hilliker
- [15/9/2025](#)

Gracias por leer el Resumen matutino. Hoy cubrimos algunos comentarios vitriólicos y perturbadores contra el Estado judío de Israel provenientes de España y otras naciones, y nuestra historia principal trata sobre la condena mundial a Israel después de su ataque a los líderes de Hamás en Catar.

Pero primero analizamos lo que aprendimos durante el fin de semana sobre el asesino de Charlie Kirk.

**Retrato de un asesino:** Está surgiendo una imagen perturbadora de Tyler Robinson, el joven que mató a Charlie Kirk. Y dado que está vivo y bajo custodia, seguramente tendremos más información. Muestra cómo una mezcla potente de influencias tóxicas puede radicalizar a un joven de una familia conservadora y transformarlo en un asesino.

- Robinson pasó miles de horas en aislamiento, abortó en videojuegos, especialmente juegos de disparos en primera persona y juegos multijugador.
- Estaba inmerso en foros de mensajes, chats de Discord y subculturas de Reddit que lo atraían hacia la ideología antifascista y izquierdista.
- Los foros en línea que Robinson frecuentaba parecen haberlo introducido en subculturas sexualmente desviadas, memes y discusiones.
- Estaba en una relación romántica con su compañero de cuarto transgénero, un joven "en transición" a mujer. Parece que sus padres ni siquiera sabían que era homosexual.

Robinson escribió mensajes en sus balas, incluyendo letras de una canción antifascista italiana y una referencia a un meme sexualmente explícito. Los jóvenes de hoy están inmersos en este tipo de influencias.

- Alrededor del 85% de los adolescentes juegan videojuegos; más del 40% juega diariamente.
- Los adolescentes juegan un promedio de 2 horas cada día de semana.
- Uno de cada seis juega *más de 6 horas al día*. Y probablemente están más concentrados que muchos de nosotros en nuestros trabajos.
- La cultura dentro de los juegos multijugador, creada y amplificada por jóvenes aislados cuyas relaciones en el mundo real y conexión con la realidad pueden ser tenues, a menudo se impregna de temas extremadamente oscuros.

Le da al diablo un terreno fértil para sembrar ideas perversas, odiosas, radicales y violentas en jóvenes que carecen de la madurez y los fundamentos morales para resistirlas.

Parece que Tyler Robinson descendió a este mundo después de dejar el hogar de sus padres. Pero muchos jóvenes están absorbiendo estas influencias mientras viven en casa. Los padres no están realmente supervisando, y mucho menos guiando y educando, a sus hijos, proporcionando la protección y la instrucción moral que es tan crucial en esta sociedad enferma. Verdaderamente, "el muchacho consentido avergonzará a su madre" (Proverbios 29:15).

Si desea una educación exhaustiva basada en la Biblia sobre cómo criar a sus hijos para protegerlos de caer presa de estas influencias malignas, estudie nuestro libro gratuito *Crianza infantil con visión*.

**Si España pudiera lanzar un arma nuclear sobre Israel, lo haría:** eso es lo que el primer ministro español Pedro Sánchez insinuó la semana pasada sobre el nuevo embargo de armas de España a Israel.

- Sus palabras exactas fueron: "España, como saben, no tiene bombas nucleares, ni portaaviones o grandes reservas de petróleo. Nosotros solos no podemos detener la ofensiva israelí".

Hace unos años, el hecho de que un líder de un país con una historia tan dudosa con los judíos como España diga algo así habría sido noticia de primera plana. Hoy, el mundo se encoge de hombros y sigue adelante.

Esta fue una de varias historias que muestran el estatus de paria de Israel en el mundo.

- En un partido de clasificación para la Copa Mundial el 8 de septiembre entre Israel e Italia, los aficionados italianos dieron la espalda al himno nacional israelí.
- El Club de Ajedrez Sestao de España, que inició un torneo el viernes, informó a siete competidores israelíes que no se les permitiría competir bajo su bandera nacional; los jugadores posteriormente retiraron sus inscripciones. El club de ajedrez dijo que era su "objetivo" evitar que los israelíes participaran.
- El gobierno británico confirmó durante el fin de semana que prohibirá la entrada a todos los israelíes en el Real Colegio de Estudios de Defensa.

Muchos países están cometiendo actos genuinamente atroces, y no para defenderse de terroristas como lo hace Israel. No hay un boicot internacional contra China por su genocidio contra los uigures. No hay boicot contra Sudán por las atrocidades genocidas que han estado ocurriendo allí durante años.

Esta obsesión contra Israel no es racional. Hay causas espirituales detrás de esto.

**EN OTRAS NOTICIAS**

**Los alemanes votaron nuevamente por la extrema derecha ayer:** las elecciones locales en el Estado más poblado de Alemania, Renania del Norte-Westfalia, resultaron en que el partido Alternativa para Alemania recibiera el 14,5% de los votos, un aumento desde el 5,1% en 2020. El conservador CDU ganó el 33,3%, perdiendo 1 punto porcentual, mientras que los Verdes cayeron 6,5 puntos al 13,5%. Aunque hemos visto cambios tan drásticos en Alemania del Este, ahora estamos empezando a verlos en el oeste. El primer ministro de Renania del Norte-Westfalia, Hendrik Wüst, admitió que, aunque su partido ganó una pluralidad, "Este resultado debe hacernos reflexionar; significa que no podemos descansar tranquilos". Algo preocupante está hirviendo en Alemania.

**Más de 100.000 personas salieron a las calles de Londres el sábado** ondeando banderas del Reino Unido y las banderas de las naciones que le conforman. Trevor Phillips, escribiendo en el *Times*, resumió su causa como: "detener la inmigración, defender la libertad de expresión, revivir el cristianismo". El gobierno y los medios lo retrataron como un evento violento de extrema derecha, pero sólo 25 personas fueron arrestadas (en comparación con más de 500 durante el hedonístico Carnaval de Notting Hill tres semanas antes). "Esta no fue una multitud enojada y activista", escribió Phillips. Simplemente estaban celebrando marcas culturales que, hasta hace poco, eran dominantes en el Reino Unido. El asesinato de Charlie Kirk ha resonado en Gran Bretaña. ¿Podríamos pronto ver algún tipo de renacimiento en el Reino Unido?

**Rusia y Bielorrusia comenzaron los ejercicios militares conjuntos "Zapad"** el viernes, después de que drones rusos lanzados desde Bielorrusia violaran el espacio aéreo de Polonia la semana pasada. Polonia respondió cerrando sus fronteras con los dos países y desplegando 40.000 soldados. Hasta este año, alrededor de 20.000 polacos se han inscrito para entrenamiento militar voluntario. Se espera que alrededor de 40.000 completen el entrenamiento para fin de año, un número similar al del año pasado, y un aumento desde sólo 16.000 en 2022, cuando Rusia invadió Ucrania. Desde esa invasión, Polonia ha más que duplicado su presupuesto militar. El miedo a Rusia está impulsando a Europa a militarizarse exactamente como el Sr. Flurry ha pronosticado durante décadas.

**Algunos legisladores estadounidenses quieren designar a Rusia como un Estado patrocinador del terrorismo:** Se estima que 11.000 niños ucranianos han sido secuestrados por fuerzas rusas este año, elevando el total estimado desde que comenzó la guerra hace 3½ años a 35.000. Las Convenciones de Ginebra designan el secuestro como un crimen de guerra, y debido a esto, el jueves los legisladores estadounidenses introdujeron una nueva propuesta legislativa para designar a Rusia como un Estado patrocinador del terrorismo. Putin enfrenta presión de la Comisión Europea también. Se cree que sólo 1.300 niños ucranianos han escapado.

**Marco Rubio visitó la ciudad de David:** el secretario de Estado de Estados Unidos recorrió el parque arqueológico en las ruinas de Jerusalén de la era del Antiguo Testamento junto con el embajador de Estados Unidos en Israel Mike Huckabee ayer, antes de su reunión con el primer ministro Netanyahu hoy.

**La mayoría de los jóvenes británicos están locos,** indicó un estudio de YouGov publicado hoy. De 1.545 personas de 16 a 25 años que fueron encuestadas:

- 64% dijo que habían experimentado o estaban experimentando problemas de salud mental.
- 72% de las mujeres cayeron en esta categoría, en comparación con 56% de los hombres.
- 32% dijo que era probable que necesitaran apoyo de salud mental en los próximos 12 meses.

Parte de esto refleja la medicalización de los altibajos de la vida regular. Pero la fragilidad de esta generación también muestra la enfermedad en la sociedad.